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事務局職員  教育課主幹              仙 田 隆 志 

       教育課副主幹             横 川 幸 哉 

 

傍 聴 者 数  ２名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第１号 「2018 冬ネイチャーフェスティバル」の後

援名義使用について 

日程第４ 協議題 

    １ 江南市立学校における食物アレルギー対応マニュアル

（案）について 

    ２ 平成３０年度教育基本方針（案）について 

    ３ 江南市長と江南市教育委員会との地方自治法第 180 条

の２の規程に基づく協議について 

日程第５ 報告事項 

    １ １２月議会の一般質問等について 



    ２ 専決による後援名義使用許可について 

    ３ 賞状等交付について 

    ４ 市教委事務局各課１月行事予定について 

    ５ 平成２９年度末、３０年度始業式等について 

    ６ 市内県立高校の卒業式について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前９時 20分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会１月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  会議は、議事日程の順序に従い進めますので、よろしくお願いいたしま

す。日程第１、会議録署名者には、会議規則第 14 条第２項の規定により、教育長

において、松尾昌之さん、後藤鎭全さんを指名いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

江南市教育委員会  １月定例会  １／５（金） 

教育長諸案件報告 

 

１ 江南市教育支援委員会(11/14(火)) 

 《審査結果 対象児童生徒数》(  )内は昨年度 

 ・新１年生 23名(25)   通常学級    １名(１) 

               特別支援学級  20名(21) 

               特別支援学校  ２名(３) 

 ・在校生  23名(20)   通常学級    12名(13) 

               特別支援学級  ９名(５) 

               特別支援学校  ２名(２) 

２ 愛知駅伝(12/２(土)) 

・総合順位 第６位  市の部 第６位  尾張部で１位 

・全国都道府県対抗駅伝(女子１/14 男子１/21)  

３ 子ほめ表彰(12/４(月)) 

・古知野中３年男子３名 青山 翔君、纐纈真悟君、武田瑚南君 

・11/10、登校時に助けを求める女性の声を聞き、女性のもと(女性宅のリビングで倒

れていた)に駆け寄り声をかけ、励ますと共に近隣の方へ助けを求め、救急搬送の

一助となった。 



４ 教師力向上セミナー(12/25(月)) 市民文化会館 

・講師、内容、参加者 

  ① 幅 景子先生(古知野南小) 杉原奈緒美先生(布袋小)  (58名) 

     「小学校での英語科教育に向けて」 

 ・指導方法、評価方法 

② 岩田智文先生(西部中)  (36名) 

  「ICTを活用した授業実践」 

       ・タブレット端末の活用方法、プログラミング教育 

５ 全国学力・学習状況調査 

・平成 29年度調査結果の江南市の分析(別紙参照) 

・平成 30年度 ４/17(火) 悉皆調査 小６ 中３ 国語 算数・数学 理科 

・平成 31年度 ４/18(木) 悉皆調査 小６ 中３ 国語 算数・数学 英語(中) 

６ 平成 30年度新規等予算要望 

 ・中学校 ICT 

・支援員等人的配置  支援員２増  養護教員１増  ALT１増 

・部活動外部講師  20名から 24名へ 

７ 人事(11/27～１/４) 

 ・出産休暇３名   育児休業２名   療養休暇２名   休職２名  

 ・臨時的任用６名  非常勤任用３名 (療休補充０名 出産補充２名 その他１名) 

８ その他 

・12月議会一般質問より 

・中学生タウンミーティング 中学校男女各１名  12/26(火)13:30  市長公室 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

△日程第３ 日程第３ 議案第１号 「2018 冬ネイチャーフェスティバル」の後援

名義使用について 

○教育長  日程第３、議案第１号 「2018 冬ネイチャーフェスティバル」の後援

名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  蘇南公園で開催されるということだが、今回応募された方以外にも公

園を利用されている方がみえる中、安全面は確保されているのか。 

○生涯学習課長  蘇南公園の所管がまちづくり課となっており、安全面については

所管部署としっかり調整をとって開催していただこうと思っています。 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第１号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 



〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第４ 協議題１ 江南市立学校における食物アレルギー対応マニュアル（案）

について 

      協議題２ 平成３０年度教育基本方針（案）について 

 協議題３ 江南市長と江南市教育委員会との地方自治法第 180 条の２

の規定に基づく協議について 

 

○教育長  日程第４、協議題１、江南市立学校における食物アレルギー対応マニュ

アル（案）についてを協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○後藤委員  マニュアルを作成することによって、現状の対応と比べてどのように

違ってくるのか。 

○教育課長  現状は、各学校で様々な対応をしていたものが、マニュアル化するこ

とにより、すべての学校で統一した対応ができることになります。 

○山田委員  添付資料の各種申請書等の様式は、新規で作成された様式か、また現

状で使用している様式か。 

○教育課長  様式については、独自の様式や県の手引きから引用した様式、日本保

健協会から引用した様式を掲載しています。実際にこの様式を使用しているかについ

ては、全学校で使用している訳ではないが、いくつかの学校で使用しているのは確認

しています。 

○山田委員  牛乳が飲めないという依頼があった時に、その代金について給食費か

ら抜くことは検討していくのか。 

○教育課長  牛乳については価格がはっきりしていることから、学校生活管理指導

表を提出していただき、乳製品がアレルギーの原因であるや体質的に飲むことができ

ない児童生徒に対して対応していきたいと考えています。 

○松尾委員  学校生活管理指導表は医師が記入することになると思うが、医師会と

の調整ができているか。 

○教育課長  医師会とは調整していない。 

○松尾委員  学校生活管理指導表を医師に記入してもらう際に、文書料はいくらか

かるのか。 

○教育課長  文書料については、医療機関によって様々であると思います。 

○松尾委員  生活保護受給世帯については、医療扶助の対象となるのか。 

○教育課長  医療行為でないため、医療扶助の対象とはなりません。 

○松尾委員  「学校生活管理指導表」の指導とあるが、誰が誰を指導するのか。医

師が保護者を指導するのか、あるいは学校が保護者を指導するのか。 

○教育課長  医師が保護者に対して児童生徒が学校生活上の留意点を指導するも



のです。 

○松尾委員  文章中に「学校生活管理指導表の提出を促す」や「保健調査長を全校

児童生徒に提出を義務付け」をいう表現が、アレルギー対応に対して、学校と医師、

保護者の三者が連携をとって取り組んでいくようにはとれないが、どのようにお考え

か。 

○教育課長  保健調査票を全校児童生徒に対して出していただき、その中でアレル

ギー体質がある場合については、アレルギー調査票の記入をお願いし、食物アレルギ

ーに対応が必要だという場合であれば、保護者は学校生活管理指導表を医師に証明し

ていただくことになります。学校生活を管理する学校が、医師が学校生活をする上で

の留意点を明記された指導表という認識で、保護者に対して提出をお願いしていきた

いと考えます。 

○教育長  本協議題の議論については、この程度にさせていただき、修正部分につ

いては修正をし、検討会議、校長会の意見を踏まえて次回の定例会で議決をいただき

たいと思います。 

 

○教育長  続いて、協議題２、平成３０年度教育基本方針（案）についてを協議い

たします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長・生涯学習課統括幹・生涯学習課長  資料に基づき説明） 

○教育長  本協議題の議論については、言い回しや修正部分については修正をし、

次回の定例会で議決をいただきたいと思います。 

 

○教育長  続いて、協議題３、江南市長と江南市教育委員会との地方自治法第 180

条の２の規程に基づく協議についてを協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長  資料に基づき説明） 

○教育長  質疑ないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。本協

議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

△日程第５ 報告事項 

１ １２月議会の一般質問等について 

２ 専決による後援名義使用許可について 

３ 賞状等の交付について 

４ 市教委事務局各課１月行事予定について 

５ 平成２９年度末、３０年度始儀式等について 

６ 市内県立高校の卒業式について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを



もちまして、教育委員会１月定例会を閉会いたします。 

 

 午後 0時 05分  閉 会  

 


